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香港文匯報訊 韓國天團
Super Junior 和 EXO分別將
於明年2月和6月空降香港開
演唱會，定必引爆撲飛潮！
相隔2年5個月，SJ 所屬公司
「LABEL SJ」公佈，演唱會
品牌「Super Show」將於今
年12月回歸舞台，而且在首
爾舉行兩場「Sup er Show
7」之後，2月10日空降香港
亞洲國際博覽館 Arena 開
騷，搶先與香港Fans 預祝情
人節，消息在Fans圈內引爆
粉紅炸彈，非常震撼。
最近，SJ 準備第8張專輯

《Play》，由上個月開始他們
透過綜藝節目 「SJ returns」
直擊回歸日前120天的倒數準

備，除了錄唱片、 排舞、練
歌和拍MV等，還在節目中公
佈主打歌票選結果，由《Bl
ack Suit》以 1 票之差險勝
《Scene Stealer》，成為新碟
主打歌！
至於韓國另一人氣男團

EXO亦宣佈開騷好消息，第
4次巡迴演唱會將計劃6月襲
港演出。

香港文匯報訊（記者植植）陳敏之到
新城電台宣傳劇集《溏心風暴3》，她表
示與唐文龍的感情戲十多集先開始：「劇
中佢係有家室，我們最火辣、最激烈的戲
會十幾集先帶出，而我們感情線係第一件
事掀起成個家庭的最大風波，講我們由相
愛、矛盾、不能自拔到畀人揭發，令家庭
有好大巨變。」
講到劇中兩人的不倫戀，問到可擔心出

街其角色會畀人鬧？敏之表示現在的觀眾
好聰明，接受尺度好闊，之前的劇有些比
較破格的角色大家都好接受，同埋其實現
在社會都係有這種事，唔好講到好封閉，
呢個都係感情一種，冇人想咁唔健康，自
己個角色唔理家族變化，就算死都冇所
謂，好轟烈。敏之補充說：「套劇最終想
講的都係家人，以愛圍家，屋企人用愛保
護返呢件事，所以我唔擔心，甚至可能畀
人鬧就係成功。」

香港文匯報訊（記者李思穎）鄧麗欣（Ste-
phy）、周秀娜等昨日到電台宣傳新片《女士
復仇》，片中內容是講關於大婆小三問題，而
Stephy和娜姐處理感情方法的共通點，每當遇
上問題會立刻解決，不會拖泥帶水。Stephy自
言是個不愛吵架的女人，只會與另一半講道
理，有時沉默是女人最強攻擊武器，很多時道
氣未下便不想講，其實有時等對方攬下錫下便
會氣消，若然對方沒有這些行動便一直嬲下
去，直至他估到為止，可是很多時都估不到。
娜姐都認同說：「當道氣未下時，什麼都講不
到，否則一講便爆發出來，我也不喜歡吵架，
不會有好結果。」
兩人在片中發現另一半有外遇時，便直接開

戰，Stephy表示：「有問題一定要直接講，不
可以拖，越拖越會把問題滾大，遇上這些情
況，我會馬上斷纜。」娜姐同樣會把問題解
決，她稱：「不會屈住屈住，也不會拖，否則
自己很沒面子，會對不起自己曾經待對方一心
一意。」說到片中有份演出的樂基兒被滯留峇
里，要兜路離開，對此，她們表示不知情，但
知基兒會出席下周二的首映禮。
另外，早前有報道指Stephy媽咪要迫Ste-
phy和台灣女排教練密友小牛斬纜，Stephy愕
然地說：「不知有這報道，向來同小牛都是朋
友，大家有保持聯絡，最近她的排球隊有紀錄
片上映，我和朋支都有支持去首映禮，媽咪都
知我們是朋友，我都知大家聯想出很多事情，
我已經刻意不在網上跟她有太多互動和放相，
免得又再亂寫，但又沒必要避開跟她做朋
友。」

香港文匯報訊（記者梁靜儀）
徐子珊昨日身穿低胸裙到九龍灣
出席連鎖店彩妝專區揭幕禮， 並
即場接受彩妝師為她塗唇彩。現
正修讀心理學碩士課程的子珊，
活動結束後便趕往考試：「 今朝
凌晨四點半就起身温習，考完試
下星期就可專心拍戲， 到明年一
月中再返學。」近日忙因拍網劇
《守護神》，經常要香港、深圳
兩邊走的她笑言考完試後便不用
再做「 跨境學童」，可以專心拍
戲。問到可擔心高學歷嚇怕追求
者？子珊笑言沒去想這些：「亦
冇諗過完成課程後轉行，呢個課

程讀兩年，（ 讀這個課程是否為
拍心理戲？)真係有人問我係咪嚟
試堂， 真係好尷尬，我真係好努
力讀書。」

想演心理學家
子珊又稱從未演過心理學家的

角色，有機會都想嘗試。問到她
現時是否識睇別人心理？她否認
說：「好多人以為我識睇人唔敢
同我傾偈，但其實係誤解，其實
係用好多科學證明人嘅行為同心
態，反而我要讀好多統計學同做
Research，所以成日喺車上做功課
睇論文。」
問到睇好誰人奪得今屆最佳

男、女主角？子珊坦言睇好
苗僑偉（三哥）及宣萱：
「自問係唔公平，我冇睇
過晒啲劇，因為係好朋友
要支持。」她又稱很
替三哥得獎高興，
一齊開工時三哥
心情好，前日也
有請她吃午餐。

新劇有不倫戀
陳敏之不怕惹反感

香港文匯報訊（記者植植）電影《追捕》
已正式上映，日前吳宇森導演和河智苑在台北
首映會上聯手變出來的白鴿魔術也獲得現場熱
烈讚賞，其實河智苑本人超怕鴿子，但為了完
美呈現首映會的精彩時刻，她克服緊張心情，
認真和導演採排，甚有繪畫天分的她順利完成
任務，反而是調度大場面都沒問題的導演吳宇
森笑說：「哇~~這場戲真的有點困難！」
在練習時，河智苑見到嬌客「白鴿」的模樣

十分可愛，直呼「CUTE~~（可愛）」，心
中害怕的成分立刻減少許多，而且她頗有繪畫
天分，即使心中害怕，仍順利在道具上畫出一
隻美麗的鴿子，但當吳宇森導演變出鴿子時，
拍戲時天不怕地不怕的河智苑還是有點緊張，
不停小步小步地遠離鴿子，模樣十分可愛。而
導演為了完美變出鴿子也演練了好多遍，讓平
常拍任何大場面都沒問題的他笑說：「這場戲
真的有點難啊！」逗得全場哈哈大笑，而且導
演觀察了河智苑怕鴿子的心情，他說：「早知
道她會有點害怕，我應該安排她在《追捕》中
和鴿子一起演出，一定會有非常好的效果。」

鄧麗欣愛與另一半講道理

吳宇森與河智苑聯手變魔術

香港文匯報訊（記者趙一存 北京報道）
「一樣的大地，一樣的天空，你我未來命運
相與共；一樣的皮膚，一樣的臉孔，心中擁
有同是一個夢……」今年恰逢兩岸開放民
間交流30周年，由全國台聯和中央電視台
聯合主辦的「兩岸一家親——紀念兩岸開
放民間交流30周年特別節目」28日晚在北
京中央電視台新址演播室唱響。全國台聯方
面表示，兩岸開放民間交流以來的30年，
是兩岸同胞從彼此隔絕隔閡到相互了解親近
的30年，是兩岸不斷增進共識、情感共鳴
的30年。晚會上，胡德夫、蘇芮、文章、
李谷一、黃綺珊、尚雯婕、梅葆玖弟子等兩
岸知名藝術家、歌手等輪番獻唱。
將100餘位老兵的骨灰帶回大陸家鄉安葬
的台灣老兵高秉涵，在晚會上講述了當年因

兩岸隔閡而未能回大陸見母親最後一面的遺
憾。13歲離開大陸前往台灣，如今已到耄
耋之年的高秉涵，當晚參加晚會前接受媒體
採訪時表示，兩岸交流30年的歷程表明，
兩岸交流的大趨勢不可阻擋。兩岸民眾要常
來常往才會越走越親，相信兩岸民間交流會
越來越熱絡。晚會上，台灣校園民歌運動推
手、「外省人返鄉探親促進會」發言人楊祖
珺再次唱響30年前台灣民間推動返鄉探親
會上唱過的《少年中國》，而由藝術家陳
鐸、凱麗帶來的詩歌朗誦表演《永遠的鄉
愁》，則將台灣老人思念大陸家鄉的迫切心
情展現得淋漓盡致。「兩岸一家親，中華心
連心，只要我們攜起手，骨肉同胞不離
分……」在兩岸歌手合唱的《兩岸一家
親》歌聲中，晚會落下帷幕。

紀念兩岸開放民間交流30周年梅葆玖弟子共唱《梨花頌》

專心讀書少睇劇

徐子珊睇好三哥再攞視帝

Super Junior EXO明年來港開騷

香港文匯報訊（記者 蘇榕

蓉 福州報道）11月28日晚，

第四屆絲綢之路國際電影節在

福州琅岐海峽青年交流營地舉

行開幕儀式，為期6天的第四

屆絲綢之路國際電影節從此拉

開帷幕。作為本屆電影節青年

電影代表的演員關曉彤、黃子

韜以及吳京、王學圻、王祖藍

等明星亦逐一亮相開幕式藍毯。

■關曉彤穿一
襲粉紅紗裙仙
氣足。中新社

■王祖藍與妻子李亞男出
席電影節開幕式。 中新社

■■吳京負傷出吳京負傷出

席電影節開幕席電影節開幕

式式。。 中新社中新社

■黃子韜亮相開幕式藍
毯。 本報記者蘇榕蓉攝

■梅葆玖先生海峽兩岸親傳弟子共唱《梨花頌》。

■■鄧麗欣鄧麗欣、、周秀娜處理感情方法的共周秀娜處理感情方法的共
通點通點，，每當遇上問題會立刻解決每當遇上問題會立刻解決。。

■現正修讀心理學碩士課程
的徐子珊，活動結束後便趕
往考試。

■■河智苑與吳宇森導河智苑與吳宇森導
演演聯手變白鴿魔術聯手變白鴿魔術。。

■■陳敏之陳敏之

■■徐子珊和著名插畫徐子珊和著名插畫
師郭詠嘉合照師郭詠嘉合照。。

■■Super JuniorSuper Junior 22月舉行香港演唱會月舉行香港演唱會。。

■ EXO 6月將襲港。

開幕式開場節目採用多媒體情景秀
的形式，通過海天相接的夢紀情

景，展現一個孩子的夢想一步步實現的
過程。執導過《小花》、《如意》、
《過年》、《笑傲江湖》等影視劇的閩
籍著名導演黃健中擔任是次絲綢之路電
影節「年度傳媒榮譽」評委會主任。

黃健中任評委會主任
在開幕式上，黃健中這位頭髮已經
花白的中國第四代導演代表人物，向來
賓介紹評委會成員。黃健中稱，他對絲
綢之路電影節非常重視，第一屆就來到
福州分會場，其後每屆必到。「我沒想
到主辦方邀請我擔任評委會主席，非常
開心。28日晚是全體評委首次相聚，
其後幾天我們將從入圍的影片中選出年
度故事片3部、動畫片和紀錄片各1
部，還有年度最受關注的男女演員各1
名。這些入圍影片是從67個絲路沿線
及周邊國家（地區）推薦的上百部優秀
影片中挑選出來的。推薦結果將在12

月3日的電影節閉幕式上揭曉。」

吳京推介26部入圍影片
當晚，作為電影節推廣大使的吳京

拄柺走上開幕藍毯，並且在開幕儀式
上向世界推介「金絲路」電影節26部
入圍影片，他還用英語向大家發出邀
請，希望更多的電影人來到中國。由
於之前做了膝蓋手術，吳京只能拄柺
出現在公眾面前。談及為何來到福
州，吳京說：「我與絲綢之路電影節
有緣，我曾擔任過絲綢之路電影節頒
獎嘉賓，這次是以電影節推廣大使身
份來福州。」
在接受採訪時，吳京對自己的新片

保密，不過他表示新片一定會弘揚中華
傳統文化。對於網絡上的關於他新片的
傳言，他回應說：「許多人已經幫助我
做出了人生規劃，對此我表示感謝。不
過我的人生之路還要我自己走，網上所
有與我有關的信息，只要不是我吳京的
原話，能否實現我均不負責。」

絲路電影節
福州開幕

吳京吳京新片保密新片保密
負傷做大使負傷做大使


